Díaz-Canel: Cuba tendrá postura activa y constructiva en Cumbre Celac-UE



Díaz Canel (I) valoró el papel de Lisboa para facilitar el desarrollo del acuerdo de diálogo político y cooperación de Cuba con la UE. Foto tomada de EFE

La Habana, 14 jul (RHC) "Cuba asistirá para participar de manera activa y muy constructiva en las relaciones entre la UE y América Latina", destacó en una declaración a la prensa el presidente Miguel Díaz Canel, al término de una reunión con su homólogo portugués, Marcelo Rebelo de Sousa, en Lisboa.

En la primera jornada de la visita de Estado que el mandatario cubano realiza a Portugal, aprovechó la ocasión para agradecer la postura del bloque comunitario contra el bloqueo de Estados Unidos, a propósito de los 35 años de relaciones con la UE.

"He agradecido al presidente la clara posición de la UE y en particular de Portugal contra el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba, el cual constituye el principal

obstáculo para el desarrollo de nuestro país", recalcó.

Asimismo, Díaz Canel valoró el papel de Lisboa para facilitar el desarrollo del acuerdo de diálogo político y cooperación de Cuba con la UE, que "ha constituido un importante mecanismo para mantener y ampliar los vínculos entre ambas partes".

Junto a Rebelo de Souza, el gobernante de la isla caribeña remarcó su deseo de que la UE continúe rechazando el bloqueo y al mismo tiempo, que exprese su repudio a la inclusión de Cuba en la lista estadounidense 'de supuestos Estados que apoyan el terrorismo'.

A su turno, el dignatario lusitano destacó la intención de reforzar los lazos entre ambos pueblos y la cooperación en ámbitos como la energía, la economía digital o la sanidad.

Hace una semana se conoció la noticia de que Portugal quiere contratar a 300 médicos cubanos para su Servicio Nacional de Salud.

Durante la fecha, Díaz Canel fue recibido por el presidente de la Asamblea de Portugal, Augusto Santos Silva, en un encuentro en el que participaron líderes de partidos políticos y miembros del Grupo Parlamentario de Amistad con Cuba.

Hoy, luego del recibimiento en el Palacio Nacional de Belén, residencia del jefe de Estado, Rebelo de Sousa impuso a Díaz Canel el Gran Collar de la Orden del Infante Don Henrique, la más alta distinción que se otorga en este país a dignatarios visitantes.

"Esta es su casa y la casa de todos los cubanos", dijo Rebelo de Sousa, al dirigirse a su homólogo al iniciar sus declaraciones ante la prensa, luego del encuentro de ambos.

"Confiamos en que esta visita contribuya a la ampliación de las relaciones bilaterales, ininterrumpidas desde hace 104 años y que hoy muestran, no solo la madurez que el afecto y el tiempo le han otorgado, sino solidez indispensable para su continuidad hacia futuro", enfatizó Díaz Canel.

El dignatario cubano, acompañado por el canciller Bruno Rodríguez y la viceministra primera del Comercio Exterior, Ana Teresita González, participará en la Cumbre de la Celac-UE, en Bruselas, Bélgica, los días 17 y 18 de julio. (Fuente: Prensa Latina)

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/328384-diaz-canel-cuba-tendra-postura-activa-y-constructiva-encumbre-celac-ue}$



Radio Habana Cuba